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СЕРЕБРО И БРОНЗУ ПРИВЕЗЛИ ЮНЫЕ 

КАРАТИСТЫ В СТОЛИН 

03 апреля 2018  

Наталья Базар, Медиа-Полесье  

В число лучших столинские каратисты вошли на Первенстве Беларуси по 
шотокан каратэ-до, которое состоялось в Минске.  

 

Как сообщил Медиа-Полесью тренер-преподаватель физкультурно-спортивного 
клуба традиционного и спортивного каратэ-до «КиаЙ» Станислав Захаревич, 9 

спортсменов в возрасте от 7  до 14 лет представили клуб «Киай» на этих 
соревнованиях. 

– Все наши ребята достойно показали себя на татами, демонстрируя отличную 
физическую, технико-тактическую подготовку и силу духа, – отметил Станислав 

Захаревич. 

Лучший результат показали: Алина Кондер – серебро (кумитэ, девушки 8 – 9 лет), 
Валерия Семенчук – бронза (кумитэ, девушки 13–15 лет), Александр Андрейковец – 

бронза (кумитэ, юноши 8–9 лет), Евгений Гурков – 4 место (кумитэ, юноши 14-15 лет). 
Александр Ишимов и Василий Луцкий, несмотря на то, что показали отличную 
борьбу, судейство в этот раз было не на их стороне. 

Спортсмены, занявшие зачётные (1-4) места в соответствующих разделах открытого 

Первенства Беларуси, получили право на включение их кандидатами в сборные 
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команды Беларуси для участия в 8-м Чемпионате/ первенстве и кохай-кубке Европы 
по шотокан каратэ-до SKDUN 13-15 апреля 2018 года в Домброва-Гурниче 
(Польша).  По итогам соревнований четверо спортсменов  клуба КиаЙ» попали в 

состав сборную команды Беларуси: Алина Кондер Алина, Валерия Семенчук, 
Александр Андрейковец И Евгений Гурков. Однако ребята не смогут участвовать в 
Чемпионате Европы из-за за высокой стоимости поездки. 

 

Фото для Медиа-Полесья предоставил С.Захаревич 

 

– Поздравляю наших спортсменов с успешным выступлением и желаю новых 
достижений, которые выковываются в напряжённом труде на тренировках, – 

добавил Станислав Захаревич. 


